

27 oct 2005 -14:38

## Réaction du Ministre De Gucht sur les propos du Président iranien sur l'Israël

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht condamne avec force les propos du Président iranien Mahmoud Ahmadinejad selon lesquels « Israël doit être rayé de la carte ». Ces propos sont « totalement inacceptables », selon le Ministre.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht condamne avec force les propos du Président iranien Mahmoud Ahmadinejad selon lesquels « Israël doit être rayé de la carte ». Ces propos sont « totalement inacceptables », selon le Ministre.

Helsinki, le 27/10/2005. Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht condamne avec force les propos du Président iranien Mahmoud Ahmadinejad selon lesquels « Israël doit être rayé de la carte ». Ces propos sont « totalement inacceptables », selon le Ministre. Le Ministre : « La Belgique ne tolérera jamais ce genre de langage haineux et je ne cesserai de m'engager personnellement pour combattre cela ». Il rappelle aussi le droit à l'existence d'Israël, qui est confirmé par plusieurs résolutions des Nations-Unies. Le Ministre a décidé de faire convoquer, aux Affaires étrangères, encore aujourd'hui, l'Ambassadeur d'Iran pour qu'il fournisse des explications sur les déclarations du Président de son pays. « Cet incident porte sérieusement préjudice à la position internationale de l'Iran. », conclut le Ministre De Gucht

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)